

# *Rafael Correa exige du président de l'Équateur qu'il convoque des élections pour résoudre la crise*

---



L'ex-président de l'Équateur, Rafael Correa, a exigé de l'actuel président de ce pays Lenin Moreno qu'il résolve la crise dans le pays à travers des élections anticipées et qu'il ne cherche pas des responsables parmi des personnes qui ne font pas partie du gouvernement.

Dans une vidéo publiée sur twitter, Rafael Correa a accusé le gouvernement de Lenin Moreno d'avoir détruit la Constitution et la démocratie dans ce pays par les mesures prises pour répondre aux impositions du Fonds Monétaire International, des mesures qui ont conduit à la crise que vit actuellement l'Équateur.

Rafael Correa a également condamné les accusations de putschistes faites par Moreno contre sa personne et contre le président constitutionnel du Venezuela, Nicolás Maduro, auquel il a renouvelé le soutien et la solidarité face aux attaques de l'empire et de la droite néo-libérale.



**Radio Habana Cuba**